

天空に羽ける



令和6年度日之影中学校だより



9月号

校長

藤田 雅元

第51回 日独スポーツ交流事業実施！

7月31日（水）午後2時から4時まで、本校で日独スポーツ交流会を実施しました。ドイツから9名の少年と団長他4名の方々が来校されました。

開会の挨拶を甲斐 華蓮さん、その後、学校紹介を2年生プロジェクトチームの押川 淳平さん、甲斐 悠馬さん、拔屋 成美さん、羽賀 唯織さん、中山 美月さんが行いました。互いの緊張感をほぐすためにロバート先生、関先生の進行のもとゲームをしました。その後、本題のディスカッションを行いました。ディスカッションテーマは、SDGs の目標の1つである「質の高い教育」について英語でディスカッションしました。ドイツの方々、そして生徒の皆さんも英語で会話をしました。英語で会話をするだけでも難しいのですが、英語でディスカッションをするという大変難しい出来事にも、生徒の皆さんには難なくこなしていました。ドイツから来た方々や通訳の方々は、本校中学生の英語レベルの高さに驚かれていました。また、中学生一人一人が、自分の主張をしっかりと持っており、それを表現しようと努力する姿にも感動されました。

参加希望した2年生5名、3年生12名の皆さんには、さらに英語を学習したい、また、このような機会に是非参加したい、と口にしていました。黒田 花暖さんがお礼の言葉で締めくくり、お別れをしました。いつか、また、会えるといいですね。





九州総合体育大会陸上競技に参加ました

8月5日(月)から7日(水)まで開催された九州総合体育大会陸上競技(三段跳)に鶴留大雅さんが参加しました。

予選では3回跳躍しましたが、残念ながら決勝進出となりませんでした。これからの益々の活躍を期待しています。

2学期が始まりました！！

8月26日(月)に2学期始業式を行いました。生徒代表として後藤 愛弥さん、池田 乃彩さん(1年生)橋本 和樹さん(2年生)鶴留 大雅さん(3年生)中川 笑空さん(生徒会代表)が登壇し、校長先生との対話を通して、自分の考えを述べてくれました。2学期は、登校すべき日数が83日あり、1年間の中で一番長い学期になります。この2学期は、文化祭、近未来会議(10月4日)、町文化祭(10月25日)、職場体験学習(1月11日)など、「文化」に触れる行事が数多くあります。「文化(ヒト、モノ、コト)」との触れあいを通して、日之影から学び、日之影を学ぶ絶好のチャンスです。学校には、学びのチャンスは溢れています。チャンスにチャレンジし、自分の可能性を広げる機会として捉えて欲しいものです。

今後の行事予定

9月	12日(木) 選手激励式 13日(金) 西臼杵地区英語暗唱弁論大会 (暗唱の部3名、弁論の部3名参加) 14日(土) 第48回地区秋季体育大会 (ソフトテニス、野球) 17日(火) 読み聞かせ 19日(木) 交通安全教室 26日(木) 生徒会役員改選選挙 29日(日) 第48回地区秋季体育大会(陸上)
10月	3日(木) 文化祭リハーサル 4日(金) 文化祭・近未来会議 8日(火) 読み聞かせ 10日(木) 教育相談～28日(月)